

J'ai du mal à comprendre

Les skis de piste

Les skis de fond

Un an sur deux / une semaine sur quatre

Peu avant le premier dimanche de décembre, la météo a soudain annoncé une amélioration et du soleil pour plusieurs jours. La saison de ski commençait à peine, mais dans les Alpes, il y avait déjà beaucoup de neige. Daniel a donc décidé de partir avec Jacques à Grenoble chez des amis. Il faisait très beau quand ils sont arrivés à Chamrousse, la célèbre station de ski près de Grenoble. Le ciel était bleu, absolument sans nuages. Le thermomètre au bas de la piste marquait cinq degrés au-dessous de zéro.



Jacques: Je crois que cette fois-ci, la météo ne s'est pas trompée.

Daniel: Oui, on a vraiment de la chance. Le temps est au beau fixe.

Jacques: Dis, Daniel, tu es un vrai champion!

Daniel: Oh, tu exagères! Dans mon pays, j'ai participé à quelques compétitions dans l'équipe de l'Université Charles, mais je suis plutôt un skieur moyen, je le sais.

Jacques: Tu fais aussi du ski de fond?

Daniel: Oui, j'en fais aussi. Je trouve même que c'est plus intéressant que le ski de piste. Malheureusement, je n'ai pas de skis de fond ici.

Jacques: Si tu veux, je peux te prêter les miens.

Daniel: Merci, c'est très gentil à toi.

Vers midi, il y avait moins de skieurs sur les pistes. En effet, c'était l'heure du déjeuner. Daniel et ses amis voulaient en profiter pour continuer à skier sur les pistes moins encombrées. Il faisait très chaud au sommet des pistes, mais Monique avait froid, c'est pourquoi elle a proposé de descendre pour déjeuner dans un snack-bar. Ce que femme veut, Dieu le veut. Personne n'a protesté.